

# Titelhamster vom KVS

## KEGEL-BEZIRKSMEISTERSCHAFT Sontraer sichern sich zehn Medaillen

**Sontra/Ronshausen** – Mit vielen Titeln und Startberechtigungen für die hessischen Landesmeisterschaften endeten am vergangenen Sonntag die Bezirksmeisterschaften Nord-Ost für den Kegelverein Blau-Weiß Sontra. In zwölf Disziplinen duellierten sich auf den Kegelbahnen in Sontra und Ronshausen über 100 Athleten und Athletinnen. „Wir können mit unseren Ergebnissen zufrieden sein“, sagt Sontras Sportwart Joachim Gerlach, nachdem seine Mannschaft mit zehn Medaillen den Medaillenspiegel gewinnen konnte.

Im Herren-Einzel konnte sich Gerlach jedoch nicht über den Titel freuen. David Köhler vom PSV Fulda erwischte einen Sahnetag, kegelte 964 Holz und ließ die Sontraer Tobias Brill (911 Holz), Moritz Gerlach (860 Holz) und Andreas Schad (859 Holz) hinter sich. Der baldige Sontraer Sebastian Klöpfel trat ebenso wie Sontras Kegel-Ass Michael Mutter (verletzungsbedingt) nicht an.

In der Konkurrenz Herren-Einzel B trumpschte der aus Friedewald kommende Stefan Emmerich auf und krönte sich

nach der Hessischen Meisterschaft 2023 nun auch zum Bezirksmeister. Der 61-jährige Bergmann, inzwischen im Ruhestand, zeigte eine beeindruckende Leistung und spielte mit 802 Holz an seinem Leistungsmaximum.

Der aus Sontra stammende Uwe Hansen, der für Eintracht Heringen startet, landete mit 734 Holz nur auf dem sechsten Platz. Finn Möller, der Sportler des Jahres des Werra-Meißner-Kreises, sicherte sich mit 792 Holz den Titel im Einzel der unter 24-Jährigen. „Beide haben ihre Hausaufgaben erledigt und im Wettkampf die notwendigen Nerven bewiesen“, lobt Gerlach die beiden frischgebackenen Bezirksmeister.

Das Damen-Einzel gewann erwartungsgemäß Sabrina Brill, die Leistungsträgerin der Sontraer Hessenliga-Mannschaft, mit 855 Holz. Christina Langer erreichte mit 718 Holz den dritten Platz, ist jedoch bei den Hessischen Meisterschaften nicht startberechtigt. Im Paarkampf qualifizierten sich Brill/Langer mit 567 Holz und dem zweiten Platz für die Hessischen Meisterschaften.

Den zweiten Titel auf Bezirksebene sicherte sich Brill im Paarkampf Mixed mit ihrem Ehemann Tobias Brill (764 Holz) in eindrucksvoller Manier. Am Ende hatten Brill/Brill 102 Holz Vorsprung vor dem Zweitplatzierten Duo aus Fulda. Philip Rammstein und Christina Langer qualifizierten sich für Hessischen mit 579 Holz und dem sechsten Platz.

Im Paarkampf spielten Tobias Brill und Andreas Schad in ihrer eigenen Liga. Mit viel Kegelerfahrung aus der ersten und zweiten Liga trumpschte Brill/Schad auf allen vier Bahnen mit über 200 Holz auf und konnten sich am Ende über 815 Holz freuen – eine wahre Machtdemonstration.

Mit den beiden aus Bosserden kommenden Sportlern wird auch bei den Hessischen Meisterschaften zu rechnen sein. Mit dem Bezirksmeistertitel im Gepäck gehen sie als Favoriten in die Wettkämpfe. Ebenfalls qualifiziert sind Gunnar Beck/Torben Möller, die mit 676 Holz auf dem vierten Platz die Meisterschaften beendeten.



**Gut drauf bei den Bezirksmeisterschaften: Tobias und Sabrina Brill vom KV Sontra.**

MARVIN HEINZ

FOTO: KV SONTRA